

Activada maquinaria electoral en Ecuador.



Imagen ilustrativa

Por María Josefina Arce

Hoy concluye el plazo para que las organizaciones políticas inscriban ante el Consejo Electoral Nacional de Ecuador a sus aspirantes a la presidencia del país, de cara a las elecciones generales anticipadas del próximo 20 de agosto.

A este adelanto de los comicios se llegó luego de que en mayo pasado el presidente Guillermo Lasso decretara la muerte cruzada y disolviera la Asamblea Nacional, justo cuando era objeto de un juicio

político en el órgano legislativo que podría haber llevado a su destitución.

Ya se han inscrito varios binomios, entre ellos el de Revolución Ciudadana, conformado por Luisa González y Andrés Arauz, quienes disputarán la presidencia y vicepresidencia, respectivamente.

Recordemos que Arauz fue candidato a la jefatura de estado en los comicios de 2021, en los que ganó la primera vuelta, pero fue aventajado por Lasso en el balotaje.

Revolución Ciudadana llega a esta nueva cita en las urnas afianzado, tras imponerse en las elecciones regionales del pasado mes de febrero, en las que obtuvo favorables resultados.

El movimiento político del expresidente Rafael Correa ganó las alcaldías de las principales ciudades del país, Quito y Guayaquil, entre otras, al tiempo que también arrasó con las prefecturas.

Para muchos el binomio de González y Arauz tiene buenas perspectivas. Los ecuatorianos tienen presente que bajo el mandato de Revolución Ciudadana el país suramericano logró estabilidad política y social y se puso fin al modelo neoliberal, causante de pobreza.

Incuestionables fueron los avances en diversas esferas como la educación, salud y seguridad social, al tiempo que se logró reducir el desempleo y las desigualdades.

Ya la candidata a la presidencia de Ecuador por Revolución Ciudadana aseguró que si vuelven al gobierno una de sus prioridades será la inversión pública en áreas que preocupan a la ciudadanía, como la seguridad.

Precisamente es la alta inseguridad hoy imperante en territorio ecuatoriano una de las principales inquietudes de la sociedad. La nación ha vivido en los últimos meses inmersa en una ola de violencia y la respuesta del presidente Lasso ha sido desplegar más policías y militares, sin ir a las causas de la problemática.

De acuerdo con el calendario, el 6 agosto se dará a conocer el listado oficial de las candidaturas inscritas, dos días después y hasta el 17 se desarrollará la campaña electoral.

Más de 13 millones de ecuatorianos están convocados a las urnas el venidero 20 de agosto, una oportunidad para un cambio que lleve a construir un Ecuador más seguro y para todos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/325394-activada-maquinaria-electoral-en-ecuador>



Radio Habana Cuba